

Groupe RG

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#)

Acquisition de l'Espagnol Joysa

Le Groupe lyonnais RG poursuit sa stratégie de croissance externe et renforce sa présence européenne avec le rachat, le 5 mars dernier, de la société Vestuario y Protection Laboral Joysa, spécialiste de la distribution de vêtements professionnels en Espagne. « Joysa vient compléter notre présence espagnole avec notre filiale RG Safety Iberica, déjà basée à Barcelone. Nous couvrons ainsi les deux grands centres de décisions en Espagne. L'intégration de Joysa est également un accélérateur en termes de croissance car nous allons pouvoir répondre aux demandes de nos clients grands comptes internationaux qui auront ainsi accès à un maillage plus étendu » commente Pierre Manchini, PDG du Groupe RG.

La société Joysa s'adresse depuis 25 ans à une clientèle diversifiée, issue principalement des secteurs des services et des collectivités. Dès l'origine, elle a misé sur une offre à très haute valeur ajoutée qui lui a permis de devenir leader sur son marché. C'est ainsi qu'elle compte l'un des plus grands showrooms de vêtements professionnels en Espagne. Elle dispose également d'un atelier qui lui permet de réaliser les personnalisations de vêtements in situ et à la demande (transferts, sérigraphies, broderies, retouches). Pour Jose-Antonio Cabezas, fondateur de Joysa, le fait de rejoindre le Groupe RG va permettre à ses clients d'avoir accès à une offre EPI élargie. « Il existe très peu de groupes de cette importance qui ont su préserver leur âme de pionniers et une telle proximité avec leurs clients. »

Avec un chiffre d'affaires de 202 millions d'euros, 460 collaborateurs, vingt-sept agences en France et en Europe ainsi qu'un portefeuille de 40 000 clients, le Groupe RG s'affirme comme le leader de la distribution spécialisée en EPI.